

Lange den MGV Obernkirchen gefördert

Gesangsverein ehrt Hans-Dieter und Heike Schaper / Chor und Vorträge runden Feier ab

Obernkirchen. Der Männergesangsverein Obernkirchen von 1870 hat im Restaurant „Zum Grünen Kranz“ eine Feier begangen. Unter dem Dirigat von Stefan Fitzke haben 24 Sänger die gehaltenen Vorträge mit bekannten und einigen neu einstudierten Liedern verschönt. Herzlicher Applaus war dafür der Dank der Sängerfrauen und einiger geladener passiver Vereinsfreunde, darunter prominente Gäste wie Bürgermeister Oliver Schäfer, die beiden Altbürgermeister Adolf Bartels und Horst Sassenberg mit ihren Ehefrauen sowie der ehemalige Chorleiter Franz Hunstiger. Nach dem Singen eines Ständchens für das frisch vermählte Ehepaar Sassenberg hat man vor dem Kaffeetrinken und dem Singen weiterer Lieder Hans-Dieter Schaper und Frau Heike mit einem Präsent für eine langjährige Förderung der Sängergemeinschaft geehrt. Dabei konnte der MGVVorsitzende Klaus-Dieter Scheithauer, der auch das erfolgreiche Sängerjahr Revue passieren ließ, die Verdienste der Schapers herausstellen und Dank für deren Geleistetes sagen. Wie Bürgermeister Schäfer, der im Namen der Stadt die kulturellen Beiträge der Sängerschar im Jahr 2009 herausgestellt hat. Mit Unterhaltungsvorträgen des Festorganisors Friedhelm Voigt, Basssänger Harald Godau und Angela Stiepermann ist die Feier wieder einmal abwechslungsreich gestaltet worden. hv